

claró nulo de pleno derecho el acuerdo plenario aprobando el programa de actuación integrada (PAI) del Polígono Medioambiental que incluía dicho vertedero.

El teniente de alcalde de les Coves, Gustau Viol, se mostró sorprendido por la respuesta dada por el conseller José Ramón García Antón a la diputada autonómica de EU, Marina Albiol. Y anuncia que revisará el proceso. Viol considera que la decisión de la conselleria de seguir adelante con la atomización ambiental integrada para el proyecto de Geimesa es una constatación de que «no han tenido en cuenta la documentación enviada sobre la oposición municipal al vertedero, pidiendo la devolución del expediente, además de la decisión judicial anulando el acuerdo plenario de septiembre de 2005. Ahora tendremos que requerir información acerca de en qué fase está el proceso y analizar qué acciones podemos ejercer». El teniente de alcalde reconoce que el terreno que ocupa el PAI podría acoger un vertedero, «pero ni nosotros ni el pueblo lo quiere». Y añade que «estamos negociando con la empresa GyC para desarrollar la urbanización de la zona, donde ya está instalada la empresa LM Glasfiber, que fabrica palas de aerogeneradores». Mientras, desde EU se considera la respuesta del conseller García Antón una confirmación de sus temores de que la paralización de los múltiples proyectos de vertederos de residuos peligrosos anunciados antes de las elecciones locales fue un compás de espera para retomarlos pasados los comicios.

Albiol lamenta que, de las respuestas dada el pasado 30 de julio por el nuevo conseller de Medio Ambiente, se desprende que ese departamento y el Consell siguen apostando por la incineración de residuos, una posibilidad que propició el rechazo ciudadano al proyecto de construir en la Vall d'Alba una planta de este tipo. «Está claro que, pese a las movilizaciones ciudadanas contra esta política de gestión, la política de tratamiento de residuos del PP sigue manteniendo los proyectos polémicos como el de les Coves y apuestan por la incineración». Recuerda la diputada que las Cortes Valencianas tendrán que manifestarse en breve ante la proposición no de ley presentada por su formación política solicitando «que se descarte la incineración como una alternativa buena para tratar los residuos».

27/09/2007 NOELIA MARTÍNEZ

Mediterráneo

LES COVES EL VERTEDERO SIGUE SU TRAMITACIÓN.

El alcalde deniega las licencias al polígono La promotora del área industrial confía en llegar a un acuerdo.

El alcalde de les Coves, Jacobo Salvador, aseguró ayer que el consistorio seguirá sin dar licencias de obras para empresas en el parque industrial ambiental --donde por ahora sólo se halla la fábrica de palas de LM Glasfiber--, “mientras no se solucione el problema del vertedero de residuos tóxicos y peligrosos, cuya tramitación sigue adelante en el sector B; además, los terrenos aún son rústicos y no tienen el informe municipal de compatibilidad urbanística”, dijo. Al respecto, indicó que ha pedido por escrito a la Conselleria que aclare cómo se encuentra la tramitación de la autorización ambiental integrada y la declaración de impacto ambiental del vertedero del polígono. “Nos consta que hay dos informes favorables --de atmósfera y calidad ambiental--, y están pendientes los de la Confederación Hidrográfica del Júcar, la comisión de residuos y del Ayuntamiento”, reseñó. Justo este martes se publicó en el Diario Oficial de la Comunitat Valenciana someter a información pública el proyecto de reparcelación forzosa de la zona.

Por su parte, desde la mercantil que desarrolla el complejo industrial, Geimesa, abogaron ayer por su “firme” convencimiento de que al final se llegará a un acuerdo con el Ayuntamiento, “que será satisfactorio para ambas partes”.

Albiol censura que Conselleria continúe apostant per les incineradores de residus.

La Conselleria continua tramitant els abocadors de Cervera i les Coves

La Conselleria de Medi Ambient ha respost a la pregunta formulada per la diputada autonòmica d'Esquerra Unida, Marina Albiol, respecte a la política de tractament de residus impulsada per aquest departament, la qual ha comportat durant els darrers mesos tot un seguit de polèmiques i reaccions ciutadanes. En les preguntes ara respostes s'incidia en quins dels projectes d'incineradores i/o abocadors de residus, dels